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ATA Nº. 1 DA SESSÃO DA ASSEMBLEIA DE FREGUESIA DE CACIA 

 

Tomada de Posse - 15 de Outubro de 2021 

 
 
----- Aos quinze dias do mês de Outubro do ano dois mil e vinte e um, pelas vinte e uma horas, 

nesta Vila de Cacia e no edifício da sede da Junta de Freguesia da Vila de Cacia, do Município 

de Aveiro, ocorreu a primeira reunião de funcionamento da Assembleia de Freguesia, sob a 

presidência do cidadão que encabeçou a lista mais votada, Nelson Alexandre Dias dos Santos, 

para de que acordo com o artº 9 da Lei nº 169/99 na sua versão atualizada se procedesse à 

eleição dos vogais da Junta de Freguesia, bem como do Presidente e Secretários da mesa da 

Assembleia. Para constituição da mesa foi designada a cidadã Maria Alice de Almeida Oliveira 

Currais Alves Joanão com o C.C. 10430804 do Arquivo de Aveiro----------------------------------------  

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Para eleição dos vogais da Junta, o Presidente em exercício colocou à consideração da 

Assembleia a deliberação da mesma ser uninominal ou por listas, tendo sido aprovada a votação 

por listas, com treze votos a favor. ---------------------------------------------------------------------------------

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- O Presidente em exercício questionou a Assembleia se alguém proponha alguma lista. Foi 

apresentada a lista A, da Coligação Aliança por Aveiro, constituída por: Liliana Raquel Vieira 

Afonso, C.C. 12255102 do Arquivo de Aveiro, João Bastos Figueiredo com o C.C. 2452808 do 

Arquivo de Aveiro, Isabel Maria Nunes Ramos com C.C. 11337042 do Arquivo de Aveiro, 

Gonçalo José Pereira Vieira com C.C. 11540749 do Arquivo de Aveiro. --------------------------------

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- De seguida, e por escrutínio secreto, procedeu-se a votação dos quatro vogais para integrar 

o Executivo. Apurou-se os seguintes resultados, Lista A com 10 votos a favor e 3 votos em 

branco. Os vogais eleitos foram dispensados dos lugares na Assembleia, procedendo-se de 

seguida a sua substituição. ------------------------------------------------------------------------------------------

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

----- O Presidente em exercício, chamou os seguintes elementos da Lista Coligação Aliança com 

Aveiro para a substituição dos vogais na Assembleia de Freguesia, tendo sido solicitada a sua 

identificação: ----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Ermelinda Maria Dias Teixeira, com o C.C. 11651249 do Arquivo de Aveiro; --------------------

----- Cátia Vanessa Azevedo Moreira com o C.C. 13902583 do Arquivo de Aveiro; ------------------ 

----- João Armindo da Maia Tomás com o C.C. 07936559 do Arquivo de Aveiro; --------------------- 

----- Marisa Alexandra Monteiro da Cunha Coutinho com o C.C. 14195204 do Arquivo de Aveiro; 

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- Concluída a identidade e legitimidade dos substitutos, avançou-se para eleição do presidente 
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da Mesa da Assembleia, bem como o primeiro e segundo secretários. ----------------------------------

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

---- Para eleição dos membros da mesa da Assembleia de Freguesia, o Presidente em exercício 

colocou à consideração da Assembleia a deliberação da mesma ser uninominal ou por listas, 

tendo sido aprovada a votação por listas, com 13 votos a favor. ------------------------------------------

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- O Presidente em exercício questionou a Assembleia se alguém proponha alguma lista. Foi 

apresentada a lista A, da Coligação Aliança por Aveiro, constituída por: --------------------------------

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

----- Presidente da Mesa de Assembleia: Carlos de Azevedo Teixeira; ---------------------------------- 

----- Primeiro Secretário: Ermelinda Maria Dias Teixeira; ---------------------------------------------------- 

----- Segundo Secretario: Cátia Vanessa Azevedo Moreira. ------------------------------------------------- 

----- Efetuada a Votação por escrutínio secreto, foi dado conhecimento dos resultados: 10 votos 

a favor, 3 votos em branco. ----------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Perante os resultados obtidos, foi empossada a mesa da Assembleia de Freguesia. ----------

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- O Presidente da Junta retira-se para o Executivo e o Presidente da mesa eleito, chama o 

elemento Joana Cláudia de Melo Madureira com o C.C. 13261289 do arquivo de Aveiro para 

completar a lista Aliança com Aveiro em Substituição do cidadão Nelson Santos. -------------------

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- O Presidente da Assembleia dirigiu-se à Assembleia e como novo Presidente da Assembleia 

da Junta de Freguesia de Cacia, apresentou os seus cumprimentos a todos os presentes, aos 

vogais eleitos, ao Executivo, quer aos da Aliança com Aveiro quer aos da Viva Aveiro. Desejou 

que desempenhem um mandato com sentido democrático, que o façam, quer a oposição quer o 

Executivo, com a mesma elevação do mandato anterior com todas as listas representadas. 

Referiu ainda, que esta casa é uma casa do povo de Cacia e um fórum de democracia e 

liberdade, e por isso, todos os cidadãos poderão dizer o que quiserem e fazer as críticas que 

entender, que ninguém ficará sem o direito à palavra. Alertou para os condicionamentos da sua 

parte para este mandato, que passará pela limitação de tempo, não podendo os vogais e os 

cidadãos falar o tempo que entenderem, pois, retiram tempo a outros cidadãos que queiram 

intervir. Pediu aos vogais para que se habituem a ser os mais sintéticos possíveis, colocar as 

questões que quiserem sem ofender ninguém. Espera que o mandato que tem pela frente corra 

bem, que o Executivo mantenha os mesmos níveis de produtividade e que daqui a quatro anos 

tenha valido a pena terem sido eleitos pelos cidadãos de Cacia. Por uma lista ou por outra, foram 

eleitos pelos cidadãos de Cacia e os cidadãos esperam o melhor, e o melhor é fazer o que acham 

por bem pela Freguesia, mas com regras democráticas, respeito e elevação. Quem o conhece 

como Presidente da Assembleia, sabe que não é sensor de nada a não ser do tempo, pois por 

consequência tem de colocar a Assembleia entre o Natal e o Ano Novo que é um pouco 

desagradável ou continuar pela noite fora. Espera que toda a gente tenha civismo, que saibam 

exercer o seu papel de forma democrática e que o executivo continue a trabalhar como tem feito, 
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e que a oposição seja boa para ter um bom governo. Pois uma boa Junta de Freguesia favorece 

a lista vencedora, mas também as pessoas que votaram nas outras listas desde que o trabalho 

seja feito de forma democrática. Agradeceu a presença de todos, da presença da sua família e 

do ex vogal Rui Carneiro. --------------------------------------------------------------------------------------------- 

O Presidente da Assembleia deu a palavra ao Presidente do Executivo eleito, Nelson Santos. --

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- O Presidente do Executivo, Nelson Santos, referiu ser com muito orgulho que hoje toma 

posse para mais um mandato como Presidente da Junta da Freguesia de Cacia. Agradeceu a 

todos o apoio bem como à população em geral pelas mensagens de voto e de confiança. Deu 

as boas vindas a todos os novos autarcas que hoje tomam posse. Aproveitou para deixar 

algumas mensagens. Referiu que o povo mostrou o caminho que quer seguir, um caminho onde 

a requalificação da Freguesia é prioridade, mas também uma simbiose de proximidade entre a 

Junta de Freguesia e a população. Tinha a sensação que estava a fazer um bom trabalho e o 

resultado autárquico veio dar garantias disso. A Assembleia de Freguesia é um lugar de 

excelência, onde o povo e os seus representantes devem e podem falar das situações que os 

incomodam, embora o Executivo da Junta de Freguesia de Cacia esteja sempre disponível para 

ouvir e falar. Estão a assistir, por parte de algumas pessoas, uma enorme falta de respeito quer 

pelas pessoas, quer pelas instituições com atitudes que não compreende. Referiu que fazer parte 

da Assembleia de Freguesia e do Executivo é reservado a muito poucos e deve ser uma honra 

estar em órgãos tão prestigiados. Quando se candidatam, sabem que podem perder como 

ganhar. Espera que essas pessoas não vão para as redes sociais mostrar aquilo que não são. 

Ser Presidente de Junta de Freguesia é uma “espécie” em vias de extinção, pois a 

responsabilidade é cada vez maior, mapas e mais mapas, obrigações e mais obrigações, ou 

passam a ser gerentes administrativos ou fazem aquilo para que foram eleitos, responder às 

necessidades das pessoas. A mudança constante das leis, as novas responsabilidades, a falta 

de apoio, a falta de compreensão das entidades nacionais está a provocar o afastamento dos 

melhores e o rumo que está a tomar indica que brevemente toda a pouca receita seja para 

corresponder a questões legais. Todos falam mal dos políticos, mas ninguém quer estar na sua 

pele e assumir o seu risco. Os compromissos são muitos, todos eles concretizáveis e a maior 

parte já entregue e empreiteiros. Querem sempre mais e para isso conta com todos para fazer 

uma força positiva, quer a nível local, municipal e nacional. Cacia precisa de atores nos palcos 

distritais e nacionais da política nacional, só assim alguns dos problemas serão escutados e 

resolvidos. A força vem da gente, dos voluntários que ajudam nas atividades, dos funcionários 

que gostam de vestir a camisola, do executivo e dos membros da Assembleia de Freguesia que 

ajudam a melhorar cada dia que passa. Agradeceu ao Presidente da Assembleia de Freguesia, 

Dr. Carlos Teixeira, por mais uma vez assumir a tarefa que tão bem tem desempenhado até 

agora. Agradeceu também aos membros do anterior Executivo pelos quatro anos passados 

juntos. Agradeceu ao Senhor Presidente da Câmara Municipal de Aveiro, Eng Ribau Esteves, 

bem como a todos os membros do executivo da Câmara Municipal de Aveiro. É muito importante 

que todos possam ter o mesmo rumo, muitas vezes discordando, mas chegando sempre a um 
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entendimento. Os novos Executivos estejam para ser úteis e continuar com o espírito de missão, 

para servir deixando alguns interesses de lado. Agradeceu, aqueles que mais sofrem com eles, 

às suas famílias pois levam as suas dificuldades para casa. Roubam muito do seu tempo a esta 

instituição da família, não só da sua, mas de todos os que o acompanham. Face a tudo isto tenta 

mostra que os presidentes não são super-heróis e que não podem estar sempre presentes, são 

pessoas de carne e osso, que erram e que precisam de errar, têm de ser humildes e saber 

escutar, pedir desculpa e de envolver a sociedade que os rodeia. Na sua opinião, só atendendo 

a estas condições estão perante um político de qualidade ou não. Desejou que este novo 

executivo tenha um grande mandato, pois Cacia precisa e o povo deseja. Salientou que tudo fará 

e que podem contar com ele e com o executivo. ---------------------------------------------------------------

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Nada mais havendo a tratar, o Presidente da Assembleia de Freguesia deu por encerrada a 

sessão ordinária do mês de Outubro, da qual se lavrou a presente ata que irá ser assinada por 

todos os membros desta Assembleia, presentes.---------------------------------------------------------------

--------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

O Presidente da Mesa__________________________________________________________  

O 1º Secretário________________________________________________________________ 

O 2º Secretário________________________________________________________________ 

Os Vogais _________________________________________________________________ 

 _________________________________________________________________ 

 _________________________________________________________________ 

 _________________________________________________________________ 

 _________________________________________________________________ 

 _________________________________________________________________ 

 _________________________________________________________________  

 _________________________________________________________________ 

 _________________________________________________________________ 

 _________________________________________________________________ 

 _________________________________________________________________ 


